



Einreicher:

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg, PDS-Fraktion

Betreff:

Sportplatz am Stern

Erstellungsdatum 21.10.2002

Eingang 02: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

Die Hartfläche auf dem vom Fußballverein Fortuna genutzten Sportplatz am Stern ist in einem schlechten Zustand. Diese Fläche wird insbesondere vom Fußballnachwuchs bespielt. Bei trockener Witterung prägen dichte Staubwolken den Platz, bei feuchter Witterung gibt es Schlammschlachten. Da geplant ist, diesen Bereich stärker in seiner Zentrumsfunktion für das Wohngebiet auszugestalten, sollte auch die Hartfläche des Sportplatzes aufgewertet werden.

Ich frage den amtierenden Oberbürgermeister:

Welche Planungen gibt es zu einer Aufwertung der Hartfläche des Sportplatzes am Stern?

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg

Unterschrift